



## 2013

fue entregado a la comunidad el renovado sector, dañado por el tsunami de 2013.

N.Ojeda/E.Bascuñán  
 contacto@diarioconcepcion.cl

Desde renovación de pintura a acceso universal. Estas y otras tareas contempla el proyecto de conservación del sector La Poza de Talcahuano.

La iniciativa, por parte del Ministerio de Obras Públicas (MOP), contempla un presupuesto de poco más de \$1.000 millones cuya licitación se encuentra en desarrollo para comenzar las faenas dentro de este primer semestre, con un plazo de ejecución de 8 meses.

Armando Silva, director regional de Obras Portuarias del MOP recordó que "este proyecto fue entregado a los usuarios durante 2013 y en la actualidad se encuentra en operaciones pero se necesita una conservación a la infraestructura".

De acuerdo a Silva, habrá un foco especial en el sector del Cendyr "debido al asentamiento generado por el tiempo la rampa y explanada existente se inundan en condición de alta marea, por lo que se realizan intervenciones para peraltar el nivel de la explanada y muros".

"En el sector Cendyr se realizará la conservación estructura metálica de galpón existente, reemplazo de portón de galpón, conservación de cubierta de galpón, peralte de cierre perimetral, conservación de baranda, peralte de muros de hormigón armado, aumento de nivel de explanada, considera el retiro y reinstalación de adoquines de hormigón y rellenos, mantención grúa, suministro de accesorio y módulos pontón flotante, mantención Chaza", enumera un documento de OO.PP.

### Conservación

La totalidad de la obra va dirigida, también, a la conservación de la Caleta Pesquera Artesanal, al Mercado de productos marinos y al paseo costero. Esto, según el MOP, debido a que "han sufrido el deterioro típico producto de obras emplazadas en el borde costero, y por el uso diario propio de las actividades que ahí se desarrollan".

En el caso del paseo costero algunas de las intervenciones serán: reemplazo de pavimento dañado y normalización de acceso universal. Sobre el mercado se contempla, por ejemplo, la mantención del sistema de aguas servidas y la manten-

# Para este semestre proyectan iniciar los trabajos de conservación de La Poza: \$1.000 millones de inversión

EN EL CENTRO DE TALCAHUANO



La licitación por parte del MOP está en curso. Se prevé un plazo de ejecución de 8 meses.

ción de la techumbre.

En la caleta pesquera las tareas tratarán de la mantención de la cubierta del techo, entre otras, a lo que se suma la mantención del sistema de aguas servidas de las Bentotecas.

### Deportes náuticos

Desde Cendyr Talcahuano, el encargado de actividades náuticas y entrenador de navegación a vela de la Corporación Municipal de Deportes y Recreación de Talcahuano, Ronald González Vega, aseveró que "esta inversión nos va a ayudar a que mantenga la seguridad del espacio, sobre todo, porque nosotros

albergamos varios clubes y sub embarcaciones, no sólo dentro del galpón, también en el patio".

"Pensando a futuro quizás hacer algo, una mejora en la estructura en el edificio (galpón) para poder tener el estándar necesario para poder albergar deportes náuticos de la mejor manera o sea, mejor de lo que lo estamos haciendo. Hoy estamos con kayak, con vela, estamos organizando grandes campeonatos esperamos seguir haciéndolo y para eso también, necesitamos este futuro proyecto posterior de esta conservación obviamente quizás ver las instancias para generar un proyecto en el que se mejore y cree

un espacio nuevo", comentó.

Es que según comenta González, esperan poder llegar a un proyecto que contemple oficinas, salas de clases, camarines, salas multiusos y baños; ya que actualmente cuentan con baños modulares.

"Como es conservación no se puede construir nada que no haya. Eso es lo que nos explicaron. Claramente va a ser mejorado todo lo que está, pero no soluciona un problema de fondo que va en la edificación que tenemos actualmente", concluyó González.

### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
 contacto@diarioconcepcion.cl